



Interessante Quaderer-Ausstellung

«La Brace-Glutstücke-Aquarelle» in der Galerie Papageno

Auf ein überaus grosses Interesse stiess am Samstag die Vernissage der Ausstellung «La Brace-Glutstücke-Aquarelle» des Schaaner Künstlers Hansjörg Quaderer in der Galerie Papageno in Vaduz. Die interessante Ausstellung ist noch bis am 28. Dezember jeweils von Dienstag bis Freitag nachmittags von 14 bis 18 Uhr und am Samstag von 10 bis 12 Uhr sowie von 13.30 bis 16 Uhr zu sehen. Unser Bild von der Vernissage zeigt den Künstler zusammen mit Galerieinhaberin Anne Frommelt.

Liechtensteiner Volksblatt

Mi 2. Dezember 1987